今日は『にしの日』です

今日、24日は『**にしの日**』です。朝は小雨が降っていましたが、生徒会執行部の数名は 校門でいつものように元気よく、あいさつ運動をしてくれました。毎日、ありがたいこと です。

さて、コロナ禍となってから、にしの日に西中ブロックの2小学校にあいさつ運動に行くことができていません。以前、私が太宰府西中学校で勤務していた時に、2小学校へあいさつ運動に行く取組が始まりました。その時、この取組は小学校と中学校のどちらにとっても良い取組だと思いました。その理由は以下のとおりです。

- ・小学生の登校やあいさつの様子が分かる
- ・少しではあるが、小学生と中学生がつながるようになる
- ・小学生にとって少しだが、中学校が身近になる
- ・中学生は、年上としての自覚が芽生える

このように、どちらにとってもよい取組です。しかしこの3年間、全く交流することができませんでした。最近は、感染症対策見直しの報道がされています。コロナ禍から3年が経ち、生活スタイルも変わりつつあります。安全に留意した上で、来年度は、小学校に行き、あいさつ運動をすることで、交流を深めることができればよいと思います。

